

NOTA DE PRENSA

Solimat recibe el reconocimiento de Amiab

- En el transcurso de la Gala 30º Aniversario de la asociación.

Toledo, 26 de octubre de 2017.- La asociación de personas con discapacidad de la provincia de Albacete, Amiab, ha celebrado su Gala de 30 Aniversario.

Un acto que ha tenido lugar en el emblemático Teatro Circo y donde se ha reconocido la labor de trabajadores, socios, instituciones y empresas que trabajan con esta asociación.

Así pues, la mutua Solimat ha sido una de las entidades reconocidas en este acto pues tal y como se manifestó “los socios dan la energía necesaria para que toda la maquinaria funcione”. Y es que la mutua de Castilla-La Mancha lleva muchos años colaborando con el centro especial de empleo de esta entidad, mostrando así su compromiso con la discapacidad y, en concreto, con esta asociación.

El Director Gerente de Solimat, Ángel Nicolás, ha sido el encargado de recibir este premio, siendo la Gala presidida por el Emiliano García-Page.

